

En visite chez Bruno Andrey

Ses débuts dans la section

Bruno Andrey a fait ses premières expériences dans la section régionale USM technique agricole et artisanat du métal de Fribourg. Au printemps 2005, il a remis la présidence de l'association cantonale, après 10 ans d'activités au niveau régional, à son successeur. En 2001, Bruno Andrey a repris des mains de Hansruedi Schönenberger la présidence de l'ancienne commission scolaire de l'école professionnelle d'Aarberg. Avec l'intégration de l'école dans l'Association artisanat du métal / technique agricole, le Comité a créé en 2002 le Centre de formation que Bruno Andrey a dirigé jusqu'en 2008 quand il a remis les rênes à Paul Mooser. Depuis 2007, il est président de la Commission de la formation de l'Association artisanat du métal / technique agricole. Dans cette fonction, il a par ailleurs été appelé dans le conseil de fondation du Centre de formation de l'USM.

Bruno Andrey trouve le travail au sein de l'Association professionnel passionnant. Les thèmes traités ont une portée importante pour la branche et il faut toujours trouver des solutions orientées vers l'avenir. Dans l'Association professionnelle et au Secrétariat d'Aarberg, il est entouré par une équipe motivée qui le soutient efficacement dans son travail. Il apprécie la collégialité au sein de la Commission et surtout le travail actif et innovateur effectué dans tous les domaines.

Une entreprise bien exploitée

Bruno Andrey est également très à l'aise dans l'entreprise qu'il gère avec son frère. Ici aussi, il est soulagé de savoir qu'il peut compter sur les collaborateurs compétents de son équipe. Cela lui permet de se libérer pour son travail dans l'Association. Le travail dans la société est réparti de manière à laisser la responsabilité de l'atelier et du stock à Toni et Bruno s'occupe de la vente et de l'administration.

L'entreprise occupe 4 collaborateurs techniques. La technique des machines agricoles constitue la partie principale, complétée par du travail salarié avec trois moissonneuses-batteuses. En outre, la société commercialise également des appareils à moteur et s'occupe de leur maintenance. La vente et la réparation de moteurs de bateau ainsi que l'hivernage de bateaux représente l'autre partie des activités entrepreneuriales. Durant les mois d'hiver, la révision des bateaux constitue une occupation bienvenue. L'ensemble des activités se complète idéalement au fil des saisons.

En ce qui concerne les perspectives d'avenir, la politique agricole est déterminante. Aujourd'hui, une évolution de la structure est sensible dans l'agriculture. On compte toujours moins d'exploitants agricoles qui doivent généralement gérer des surfaces plus grandes.

Une équipe de spécialistes

Chez Andrey Landmaschinen AG, la formation s'écrit en lettres capitales.

Bruno Andrey, 1963, gère avec son frère Toni la société Andrey Landmaschinen AG à Guin. En 1997, ils ont repris l'entreprise paternelle. Bruno est marié avec Bernadette et père de trois enfants. Bernadette assiste son mari dans le domaine commercial de l'entreprise.

Au sein de l'Association professionnelle technique agricole, Bruno occupe la fonction de Vice-président et est responsable de la Commission de formation.

Bruno Andrey en est conscient: « Actuellement nous avons une grande responsabilité envers notre clientèle. Si l'on ne dispose pas d'un personnel parfaitement formé, on a un problème ». Les collaborateurs techniques participent chaque année à des cours de perfectionnement professionnel organisés par les fabricants. Quant aux connaissances spécifiques, elles sont acquises dans les cours organisés par le Centre de formation de l'USM à Aarberg. Un des collaborateurs s'occupe exclusivement des bateaux, c'est-à-dire le transport, la mise à l'eau et la sortie de l'eau, l'entreposage et la préparation pour la nouvelle saison. C'est un domaine spécialisé qui requiert d'excellentes connaissances spécifiques.

Bruno et Toni Andrey gèrent leur entreprise avec succès et grâce à la diversification ne craignent pas l'avenir. De plus, ils disposent d'une équipe spécialisée dynamique et compétente, ce qui représente le meilleur investissement pour l'avenir. ■

